

Herr Bürgermeister Dr. Leitterstorf berichtet, dass die Angelegenheit Feuerwehrtechnische Zentrale ursprünglich im Finanzausschuss am 26.04.2022 behandelt werden sollte. Diese Sitzung fiel jedoch aus, sodass die Thematisierung der Vorlage nun - wegen der Dringlichkeit - in der Ratssitzung am 05.05.2022 (Ausnahmegenehmigung der Bezirksregierung) erfolgen soll.

Im Wechselspiel zwischen Feuer- und Bevölkerungsschutz- und dem Finanzausschuss wurden sechs Standorte zur Errichtung der FTZ geprüft. Nach erfolgter Evaluierung der Bewertung der jeweiligen Örtlichkeiten gibt sich Herr. Dr. Leitterstorf zuversichtlich, mit dem Standort „Steyler Missionare“ eine gute Lösung gefunden zu haben und zeitnah die Umsetzung des Vorhabens anstoßen zu können.